
Az.: 10.24.35/13 

  
 
  Datum 15.07.2020 
 Nr.: RA-286/2020 

 

Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Frau Sabine Pester (Fraktionsgemeinschaft DIE LINKE/Die PARTEI) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Fußgängerboulevard Morgenleite 

Frage: 

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,  
  
Aktuell wird der Fußgängerboulevard in Morgenleite durch das Grundstück, welches K&S 
erworben hat, unterbrochen, wodurch die Anwohner:innen (teils nicht barrierefreie) Umwege in 
Kauf nehmen müssen. 
 

1. Wie ist der aktuelle Gesprächsstand mit dem Unternehmen um gemeinsam eine Lösung 
für eine nutzerfreundliche und barrierefreie Fortführung des Boulevards zu sorgen? 
 

2. Wie ist aktuell der Planungsstand der Stadtverwaltung für die Weiterführung des 
Fußgängerboulevards in Richtung Ärztehaus? 
 

3. Sind für den Haushalt 2021/22 finanzielle Mittel für Planungs- bzw. Bauleistungen für die 
Fertigstellung des Fußgängerboulevards vorgesehen?   
 

Mit freundlichen Grüßen 
Sabine Pester  
 
 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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